

## **Serda Agus Arahman Babinsa Koramil 1002-08/Lau Tanamkan Cinta Tanah Air sejak Dini Kepada siswa SDN 2 Samhurang**

**Maskuri - HST.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 26, 2022 - 09:46



*Serda Agus Arahman Babinsa Koramil 1002-08/Lau Tanamkan Cinta Tanah Air sejak Dini Kepada siswa SDN 2 Samhurang*

BARABAI-Sebagai ujung tombak satuan territorial, seorang Babinsa harus dapat berinovasi dalam membina wilayah binaan.

Salah satunya yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1002-08/Labuan Amas Utara Serda Agus Arahman, menanamkan rasa cinta tanah air sejak dini kepada siswa SDN 2 Samhurang dalam Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih. Senin (26/09).



Serda Agus Arahman mengatakan Upacara Bendera dilaksanakan untuk menumbuhkan wawasan kebangsaan bagi generasi muda sejak dini di lingkungan sekolah,"katanya

Ia juga mengajak peserta upacara untuk tetap bersemangat dalam bela negara supaya Negara Kesatuan Republik Indonesia ini tetap berdiri. Kerena generasi muda sebagai tumpuan dan harapan generasi penerus bangsa.

"Manfaat dari upacara bendera adalah membiasakan hidup disiplin, menumbuhkan jiwa kepemimpinan, akan ada jadwal pergantian siswa yang menjadi petugas upacara, salah satunya adalah menjadi pemimpin upacara, yang dituntut dapat memimpin jalannya upacara dengan baik, dengan inilah para siswa dapat berlatih dan merasakan menjadi seorang pemimpin," jelasnya.

"Disamping itu, kegiatan ini sangat penting sekali dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan semangat berbangsa dan bernegara serta cinta tanah air sebagai pilar dalam mewujudkan bela negara di wilayah NKRI,"tutupnya

M. Yusuf.S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN 2 Samhurang mengucapkan terima kasih kepada Babinsa atas motivasi yang telah diberikan kepada anak didiknya,

Ini merupakan terobosan yang sangat baik untuk lebih menumbuhkan rasa cinta tanah anak kepada para siswa tentang pentingnya kita menghormati lambing atau simbol negara Kesatuan Republik Indonesia yaitu Bendera Merah Putih,"tambahnya

Usai upacara pengibaran bendera Merah Putih dilakukan penyerahan bantuan kepada tiga orang anak yatim piatu.(pendim1002).